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Promotora Social y  Vocera
Principal del Consejo Comunal
Leopoldina Rivas de la calle 8 

¿De qué misión te has bene-
ficiado o que proyecto has
aprovechado? 

-Bueno como Consejo Comunal
hemos aprovechado proyectos
de presupuestos participativos,
también soy beneficiada de la Mi-
sión Sucre donde obtuve mi título
como Licenciada en Gestión So-
cial, gran parte de la Comunidad
se beneficia con las misiones
educativas y de alimentación. 

¿Qué responsabilidad le ha
tocado a este Consejo Comu-

El equipo político de la parro-
quia El Valle, el  comando am-
pliado Carabobo de la parroquia
estamos todos trabajando con-
juntamente, prestando nuestro
granito de arena para el reza-
gante triunfo que vamos a tener
el próximo 7 de octubre. Tenemos
la responsabilidad de la logística,
la cual contamos con la colabora-
ción de la amiga Milagros Martí-
nez y la persona que dirige las
finanzas Lesbia Sánchez, esta-
mos abogados para que todo sea
un éxito. 

¿Cómo nos preparamos si
ocurre  desconocimiento del
triunfo del comandante Chávez
por medio de la oposición can-
tando fraude como lo tiene pre-
visto? 

Chávez ha
reivindicado a la
mujer venezolana
Katherine González

nal donde pertenece, que bene-
ficios le ha llevado a ese sec-
tor? 

-La aprobación de los proyectos
comunitarios de infraestructuras
de la comunidad, ahorita estamos
realizando un proyecto de de-
porte organizando a los niños
para la prevención del delito, de
la inseguridad y de prevención de
drogas en los niños, para resca-
tarlos a que no caigan en el
mundo de las drogas. 

¿Cuántos niños participan, y
personas están participando
en este proyecto? 

-Hay más de 20 niños y jóvenes

participando,  desde los 7 años a
20 años 

¿Por qué Leopoldina Rivas?
Mucha gente me pregunta ¿Por

qué el Consejo Comunal de la
Calle 8 Jardines del Valle se
llama Leopoldina Rivas y no un
nombre revolucionario como le
han puesto a todo?, porque es
una señora, como se dice, es el
alma más ancha del barrio, ella
hasta el momento está viva, tiene
89 años, , fue partera, curandera,

rezandera del sector, atendió a
mucha gente, por eso le hace-
mos este reconocimiento a su
nombre en el consejo comunal
en honor a ella como fundadora
también de nuestra comunidad.

¿Por quién votaras?
-Voy a votar por el Coman-

dante Chávez porque él es un
hombre que ha  reivindicado a la
mujer venezolana,  en educación
y reconociendo el valor de la
mujer. 

El pueblo está preparado para repeler junto a la FANB
cualquier circunstancia adversa que se presente 

-Bueno para nadie es un secreto
que la revolución es mayoría en el
proceso que actualmente se vive
en el país que lidera nuestro co-
mandante Hugo Rafael Chávez
Frías. Militantes, amigos y simpa-
tizantes están preparados tanto
psicológicamente como para
cualquier circunstancia que quiera
empañar el resonante triunfo del 7
de octubre. Cualquier indicio de
negatividad de la oposición, nos-
otros lo vamos a contrarrestar, si
hay algo importante en el sector
de la revolución es que tiene un
pueblo que es consciente, un pue-
blo tolerante, un pueblo que a
pesar de que tenemos 15, 16
años sometidos a una guerra por
parte de la oposición y especial de
los medios privados, nosotros es-

tamos preparados para contra-
rrestar todo esto, una vez lo dijo el
comandante nuestro en aquella
oportunidad del año 2002 que nos
agarraron desprevenido, hoy con-
tamos con el pueblo, para nadie,
valga la redundancia, es un se-
creto que somos una gran mayo-
ría en el país y nosotros estamos
preparados no solamente nos-
otros los civiles, también la Fuerza
Armada Bolivariana, porque hay
una convivencia cívico-militar en
el país desde hace muchísimo
tiempo para responder a cualquier
ataque o a cualquier desconoci-
miento que se nos quiera hacer en
el proceso revolucionario  del
aplastante triunfo que vamos a
tener el 7 de octubre por mayoría
de votos.

Mario Gallardo
Pertenece al equipo político
del PSUV de la parroquia
El Valle

Texto y fotos:
Pedro Velasquez

Texto y fotos:
Pedro Velasquez



-Una de las cosas que yo le
agradezco al Comandante Presi-
dente Hugo Rafael Chávez Frías,
es que tuve la oportunidad de es-
tudiar a nivel universitario, gra-
cias a la Misión Sucre yo pude
optar el cargo a la Licenciatura de
Gestión Social del Desarrollo, y
gracias a estos estudios puedo
ayudar aun mas a la  comunidad
haciendo labores sociales, infor-
mes sociales, elaboración de pro-
yectos. --Esta es una de las
razones por la que votare por el
comandante Chávez       

- ¿Usted va a votar?, Si, por
Chávez. ¿Por qué usted va a
votar por Chávez?

-Porque creo en él, porque es el
único presidente que ha estado
pendiente de los pobres, ha es-
tado pendiente de todas las
cosas que de verdad necesita
nuestro país, se ha ocupado de
la pobreza, ha estado muy pen-
diente de todo, de la salud, de la
vivienda, de todo , de la alimenta-
ción, de todo, de todo. 

¿Usted va a votar? Si, por el
comandante Chávez

¿Cuáles son sus razones?
-Bueno yo no he disfrutado de

los bienes de la fuerza de la revo-
lución, pero sí creo en este pro-
ceso y creo que si probablemente
tiene que ganar nuestro presi-
dente para seguir nosotros los
venezolanos siendo unas perso-
nas dignas y para tener un buen
vivir. 

¿Usted cree que esta revolu-
ción ha beneficiado a las muje-
res del país?

-Claro que si, nos ha dado bas-
tante participación en todas las
aéreas, tanto que yo pertenezco
al comando Carabobo en el área
de recaudación, por eso es que
tenemos una buena participación.

Marjorie  Aral  

Ricarda Martínez

Daniel Espinoza
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Bu s q u e  e l  p e r i ó d i c o
E s  C o n  U s t e d
l a  c o m u n i d a d ,  

e n  l a  p o b l a c i ó n  d e  G u a t i r e
e n  

l a  A v e n i d a  P r i n c i p a l  d e  
P a r q u e  A l t o  e n  e l  k i o s c o  d e

l a  c o n o c i d a  
M a r c e l i n a  R o m e r o   

u b i c a d o  e n t r e  e l  c o n j u n t o  
r e s i d e n c i a l  L a s  L o m a s  y  c o n -

j u n t o  r e s i d e n c i a l  
V i c e n t e  E m i l i o  S o j o  S e c t o r  

E l  I n g e n i o ,  G u a t i r e  
M u n i c i p i o  Z a m o r a  d e l  

E s t a d o  M i r a n d a .   

El periódico “Es Con

Usted la comunidad”

en el "kiosco de Marcela" 

Coordinador del Centro Electoral
por el PSUV CMAPP de El Valle

Dentro de
los 13 años
que tenemos
como proceso
revolucionario
yo creo que el
papel de la
mujer ha cum-
plido un rol im-
p o r t a n t e
dentro del

mismo y la reivindicación misma
que nos ha dado el comandante,
yo creo que eso sería más que
mucho para que nosotros acuda-
mos el 7 de octubre a ejercer
nuestro voto con el corazón de
nuestra patria del comandante
Chávez.

¿Qué beneficio has recibido
de las Misiones, que logro de la
revolución te ha dado mas sa-
tisfacción? 

-Mira yo creo que una de las mi-
siones principales a la cual nos-
otros le debemos mucho al
presidente es la Misión Identidad,
la misión identidad, yo creo que es
importante  que al ser humano
pero sobre todo al venezolano sea
reconocido con nombre, fecha,
apellido.  Cuanto costaba aquí en
el país  adquirir una cedula o ir a
un centro de lo que era la antigua
extranjería, se le llamaba así, ima-
gínense ustedes hasta el nombre
como si nosotros los nacionales
fuéramos extranjeros, entonces
solo el hecho de que el presidente
haya creado la Misión Identidad
para que cada uno tuviera su ce-
dula como tal. Todos los venezo-
lanos y extranjeros se han
beneficiado de la misión identidad,
hasta los que se oponen al presi-
dente,  también se han venido be-
neficiando de cada una de las
misiones sociales, incluida mi  fa-
milia  con la Misión Alimentación,

Mercal, Misión Barrio Adentro, con
los CDI, CRI, y en particular yo
misma con la Misión Sucre,  soy
una de esas triunfadoras que
dentro de 2 años nos graduare-
mos en estudios jurídicos como
abogado de la republica y de ver-
dad  ha sido mucha la satisfacción
lo que uno está logrando dentro
de este proceso. Actualmente
cumplo funciones como facilita-
dora de La Misión Robinson, tan
igual de importante que debe exi-
gir mucho corazón dentro de cada
uno de los conciudadanos que vi-
vimos en esta patria. 

¿Crees que se acabo la inclu-
sión en la educación, crees que
es más fácil estudiar en esta
época?

Anteriormente cuanto costaba
ingresar a una universidad, hoy
mis hijos gracias a Dios han ingre-
sado a sus universidades, entra-
ron sin ningún tipo de problema,
entonces como uno no va a reco-
nocer todo este cambio en la edu-
cación favorable a la mayoría, a
los pobres sobre todo y entra den-
tro del protagonismo y la participa-
ción. El presidente Chávez nos ha
dado el respeto que merecemos
como ciudadano de esta nación, y
también el amor la impresión del
amor que debemos de tener por
nuestra patria, el nacionalismo ha
aflorado en nosotros, práctica-
mente el comandante ha subido el
autoestima en ese aspecto a la
gran mayoría de los venezolanos
que creemos en el el y que le da-
remos nuevamente el triunfo el
próximo 7 de octubre.   

¿Las mujeres le darán el
triunfo al comandante Chávez?

Claro que sí, claro que sí, por-
que  más allá de la pasión que el
presidente imprime en  cada una
de las mujeres de este país, creo
sin aventurar  que más del 50% de
esta votación va a ser femenina

Porque votaremos por el comandante Chávez
Leonor Ferrer

La juventud del PSUV Valle activan el punto rojo y muestran  el perió-
dico Es  con usted la comunidad con la portada del huracan Chávez

Texto y fotos: Pedro Velasquez



Miembro de la dirección
política del Partido Socialista
Unido de Venezuela (PSUV) de
la parroquia el Valle.
Coordinador de leyes
número 4 que comprende
desde la Calle 1, hasta la Calle
10. Desempeña la
coordinación general de toda
la estructura política del
PSUV-Valle

-¿Julio cual es el plan del PSUV en El
Valle para apoyar el triunfo del presidente
Chávez en la elección presidencial del
próximo 7 de octubre?

-En estos momentos nos estamos encar-
gando de la parte de la movilización, de la lo-
gística, de la seguridad, de la parte electoral,

aras de las elecciones del 7 de octubre, te-
nemos todos los sectores activos, tenemos
56 centros electorales,  el cual están listos
los  jefes de comandos de los centros elec-
torales de la jubol, de la unidades de batalla
y tenemos actividades políticas de alistación,
tenemos varios puntos rojos y tenemos una
actividad constante a nivel político, aparte de
ello estamos haciendo acompañamiento al
Poder Popular a través de los consejos co-
munales que se reúnen los días miércoles a
las 2 de la tarde en la Clínica Popular, tene-
mos en los sectores altos 3 centros electora-
les, centro electoral parroquia El Valle, centro
electoral Román Valecillo y centro electoral
de José Antonio T. en Los Aguacaticos, y te-
nemos los otros centros electorales que
están en la Avenida Principal que son 11 cen-
tros electorales.

- ¿Con toda esa movilización, tú crees
que la comunidad de la parroquia El Valle
estará lista para votar masivamente por el
comandante Chávez?

-Lo que pienso es que El Valle
siempre se ha caracterizado como una pa-
rroquia combativa, una parroquia que sufrió
los embates del 27 de febrero del año 89,
donde aquí hubo una gran cantidad de muer-
tos producto de la masacre que hizo ese  go-
bierno nefasto  de Carlos Andrés Pérez, hoy
fritándose en las pailas del infierno. También
podemos decir que esto fue enfrentamiento
hace años de aquellos camaradas guerrille-
ros urbanos de células  urbanas, aquí hubo
y hay  bastantes movimientos sociales, cul-
turales, acá hay camaradas de la lucha revo-
lucionaria viviendo y por supuesto los logros
del gobierno bolivariano que son muchos.

Muchos logros en la parroquia
-Aquí tenemos para afianzar la salud un fu-

turo materno infantil, funciona una hermosa
Clínica Popular con todas las consultas,
pero hay que alertar para cuidarla, no dejar
que se deteriore por eso implicamos a los di-
rectrices de la clínica para que mejoren en
todos sus aspectos, porque para eso hay re-
cursos que les da el Ministerio del Poder Po-
pular para la Salud.  La Plaza Bolívar, que la
alcaldía de Caracas a través de Jorge Rodrí-
guez nos construyeron este hermoso es-
pacio tan esperado por la comunidad,

“En El Valle tenemos lo más importante, el amor
por la patria y por el comandante Chávez”

mejoramiento de más de 15 edificios, el cual
le mejoraron los bienhechurías, les mejoraron
los ascensores, 120 consejos comunales el
cual al 75% le han dado recursos para me-
joras, vivienda, infraestructuras, cominerías,
muros y faltan mas y faltan mas, tenemos un
núcleo de la universidad Simón Rodrí-
guez, trabajando en pro de la comunidad, te-
nemos 5 ejes políticamente, el cual el uno
está a cargo de Jorge Castrillo, el dos de
Rubén Mendoza y María Cardozo, el tres con
la compañera Iris Sanabria, el cuatro por un
equipo colectivo y este servidor Julio Yánez
y el cinco la compañera Iris Sanabria con un
equipo colectivo, también esta la Radio Ali
Primera, también está el periódico alterna-
tivo Es con Usted la comunidad,  el perió-
dico alternativo La Voz del Valle y la
Emisora 106.1 FM que es de unos hermanos
cristianos pero son revolucionarios, todos
estos medios alternativos en lucha contra
la feroz canalla mediatica opositora. Y
para darle mas salud a esta comunidad te-
nemos 3 CDI, tenemos 2 centro de rehabi-
litación, tenemos 6 mercales para que el
pueblo compre los rubros alimentarios con un
40 por ciento menos y contra la especulación,
tenemos más de 20 comedores populares,
tenemos rehabilitación del Gobierno Distrito
Capital, de la alcaldía de Caracas, del Minis-
terio de las Comunas, tenemos 2 comunas
en construcción, tenemos la casa del par-
tido unificado de Venezuela en San Antonio.

Para resaltar tenemos lo más importante
que es al amor por la patria y el amor por
nuestro comandante, por estas razones y
mas el pueblo votara por el comandante
el próximo 7 de octubre, porque amor con
amor se paga.

La Misión Vivienda
Tenemos en Misión Vivienda 3 proyectos

de vivienda, que son para nuestros hermanos

refugiados y para compañeros que se inscri-
bieron en la Misión Vivienda, uno se está ha-
ciendo en la calle 4, otro en Longaray y el
otro San Antonio del Valle y pronto en la calle
4 también está un desarrollo urbanístico

Los kilometrajes de a 
 la Fiesta del Asfalto
Podemos decir que se ha comenzado la

Fiesta del Asfalto en los sectores altos, tene-
mos la calle 18, gobierno del distrito capital
Jacqueline Faría y el alcalde Jorge Rodrí-
guez y tenemos la calle 2 donde están mejo-
rando la escuela Román Valecillo y sus
alrededores.
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Julio Yánez 

Julio Yánez con implementos de-
portivos para la juventud depor-
tista de El Valle

Edificios recuperados y calles
asfaltadasMaterno infantil

Texto y fotos: 
Pedro Velasquez
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El modulo de la Policia Nacional
Bolivariana en la calle 1
Esta va a hacer la coordinación parroquial

de la pronta Policía Nacional, van a estar 680
hombres a partir de la segunda quincena de
septiembre que se encargaran de la seguri-
dad de la parroquia

-¿Podemos decir que la comunidad se
ha beneficiado con todos los programas
y proyectos del proceso bolivariano y por
eso el voto será para el comandante?

-Bueno  te podemos decir con todo lo que
hemos conversado en materia de salud, cul-
tura , deporte se han beneficiado un estimado
de más de 200 mil personas entre niños,
niñas y adolecentes, adulto mayor y trabaja-
dor y trabajadora, técnicos profesionales.

Movilización total para
 el grandioso triunfo
 del 7 de octubre
En estos momentos podemos decirte que

a nivel del PSUV la maquinaria electoral, la
maquinaria de movilización, la maquinaria de
logística están realizando un gran trabajo de
equipo en víspera del 7 de octubre, podemos
decir que los 56 puestos electorales  se han

abastecidos con logísticas, a través de ali-
mentos, tarjetas telefónicas, chip de combate
para engrosar el eficiente desarrollo de esta
actividad comicial de octubre.

El equipo de trabajo
Este gran equipo de trabajo lo conforman

la compañera Lesbia Sánchez directora de fi-
nanzas y logística, el licenciado Mario Ga-
llardo coordinador de logística y la
compañera Milagros Martínez de recauda-
ción, a cara en víspera de este proceso que
estamos viviendo, en la estrategia de movili-
zación  está a cargo el compañero Gabriel
Brito, la electoral la compañera Carmen
Blanco, Carlos Rondón, Mildred Vergara y
José Antonio Alvarado, esas 3 estructuras
importantes para el desarrollo y por último la
actividad y seguridad, porque ya estamos
creando comisiones a nuestra seguridad in-
terna, a cargo del compañero Pedro Mon-
toya.

Bueno un saludo revolucionario y hasta la
victoria del 7 de octubre del pueblo venezo-
lano ratificando al comandante presidente en
la presidencia de la Republica Bolivariana de
Venezuela. 

Parques infantiles

Plaza Bolívar

Diputado Jesús Faría  y Lesbia Sánchez luchadores   por el buen vivir
de la comunidad de El Valle 

Recuperación de escuelas por las FABV 

Se incremento el deporte en las escuelas y liceos Mercal en la Plaza El Valle
Mercal  de Longaray uno de los
varios existentes en El Valle
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Conatel más cerca del Pueblo

PDVSA La Estancia, brazo social y cultural de
la industria petrolera, dotó de morrales a casi mil
trescientos estudiantes pertenecientes a tres es-
cuelas de la parroquia Caricuao y una de la parro-
quia Antímano, en el marco de su Eje de Acción
Social y como parte del Plan Siembra Petrolera.

Esta entrega – que forma parte de los 30 mil mo-
rrales que se están entregando a nivel nacional –
dibujó sonrisas en estos escolares de la Unidad

La actual gestión que lidera Pedro
Maldonado ha enfocado su esfuer-

zos en darle mayor contenido social
a los proyectos que ejecuta la Comi-
sión a los fines de promover la justi-
cia social y de contribuir con la
formación de la ciudadanía, la demo-
cracia, la paz, los derechos huma-

Veintiuno son los años que
este cinco de septiembre
cumple la Comisión
Nacional de
Telecomunicaciones.
Durante este largo período,
Conatel, ha establecido las
pautas para dinamizar este
sector, uno de los más
importantes de Venezuela.
No en vano la Ley Orgánica
de Telecomunicaciones y la
Ley de Responsabilidad
Social de Radio, Televisión
y Medios Electrónicos han
cumplido su rol de legislar
y darle poder al pueblo
venezolano en
esta materia.

nos, la cultura, la educación, la salud
y el desarrollo social como el econó-
mico de la Nación.

En este sentido, el aumento de
usuarios y usuarias registrado en In-
ternet que alcanza los 12,1 millones
registrados en el segundo trimestre
del 2012; los 7,4 millones de venezo-
lanos que utilizan telefonía fija y los
30,3 millones de telefonía móvil, ade-
más de la  incorporación de miles de
nuevos suscriptores al servicio de di-
fusión por suscripción, evidencia el
crecimiento y masificación de este
importante sector, acompañado de
las acertadas políticas de Conatel.

El Ente también ejecuta diversos
planes que va más allá de sólo pro-
mover y registrar el uso debido del
espectro radioeléctrico,  además re-
dirige los recursos de los Fondos de
Responsabilidad Social y Servicio
Universal en función de fortalecer el
trabajo de las telecomunicaciones
junto con el de las comunidades.

El reimpulso de los más de 280
Medios Comunitarios y Alternativos,
televisoras y emisoras de radio, exis-

tentes en todo el territorio nacional
da muestra del apoyo constante de
esta Institución hacia esas instancias
del Poder Popular. No sólo en cuanto
al financiamiento sino al acompaña-
miento técnico, social, estructural y
organizativo, así como en su legitimi-
dad, que redunda en una relación
más fluida con estos colectivos y
otros entes del Estado venezolano.

La labor de Conatel también ha in-
crementado la Producción Nacional
Independiente. En el 2006, desde la
creación del Fondo de Responsabili-
dad Social, han sido aprobados más
de 400 contenidos audiovisuales y
sonoros que exaltan la idiosincrasia,
historia, cultura y valores del venezo-
lano.

La Comisión reafirma su compro-
miso social en los 21 años de servi-
cio. Hoy da muestra de una
evolución constante, con el trabajo
diario de quienes sienten a este Or-
ganismo como una oportunidad para
contribuir de forma determinante  y
decidida para la construcción de esta
Patria, libre y soberana

En el marco del Plan Siembra Petrolera

PDVSA La Estancia dotó de morrales a
estudiantes de 4 escuelas de Caricuao y Antímano

Educativa “María Taberoa” de la UD-5 de Caricuao
(700 alumnos), la Escuela Concentrada de “San
Pablito” (138), así como en el sector “La Monta-
ñita” de Caricuao (180 alumnos) y Carapita de An-
tímano (196 alumnos). 

Además, PDVSA La Estancia entregó a todas y
todos estos estudiantes el “Kit Petrolero”, un con-
tentivo de materiales didácticos que permiten a las
más pequeñas y pequeños, conocer de cerca y de

manera divertida la geografía petrolera de la nación,
así como aspectos resaltantes de la historia de los
hidrocarburos en nuestro país.

Con la entrega de estos morrales por parte del
brazo social y cultural de la industria petrolera, se
sigue fortaleciendo el compromiso de PDVSA La
Estancia, a través del Plan Siembra Petrolera, de
seguir incentivando el amor por el estudio y la patria
bolivariana en su más preciado recurso: la niñez.
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Por qué votaremos
por Chávez

¿Usted va a votar el domingo 7
de octubre?, 

-Sí, claro, por Chávez
¿Por qué usted votara por
Chávez?
-Más que todo por amor, por la pa-

tria, por los nietos, por mis hijos, por
los bisnietos hijos de mis hijos y por
las 5 grandes misiones que hay. 

¿Cuáles de esas misiones usted
se ha beneficiado?

-De ninguna, solamente del Mer-
cal, pero se ha beneficiado mucha
gente del pueblo y eso es más que
suficiente.

¿Usted vive en donde?
-En la vega, Los Cardones
-¿Usted va a votar el próximo 7

de octubre para elegir presidente?
-Si, por amor a mi presidente
¿Por qué usted va a votar por

Chávez?
-Voto por su gran amor y su expre-

sión que hace por toda la humani-
dad, porque sobre todo es una
persona muy humanitaria y que esta
exponiéndose a su salud por su pue-
blo, por su patria y si él lo hace, ¿por
qué no hacerlo nosotros? Amor con
amor se paga, corazón y patria con
él hasta la muerte.

¿Usted vota?
-¿Si, y voy a votar por Chávez, es

como mi Papá?
¿Donde vive?
En La parroquia Macarao
¿Usted vota?

Los últimos sondeos de cinco en-
cuestadoras de reconocida trayecto-
ria en las más recientes elecciones
que se han realizado en el país dan
como ganador al candidato de la Re-
volución, Hugo Chávez Frías, en la
elección presidencial del 7 de octu-
bre, con una brecha que varía entre
2 y 19 puntos sobre el abanderado
de la Mesa de la Unidad Democrá-
tica (MUD), Henrique Capriles Ra-
donski.

De acuerdo con la normativa del
Consejo Nacional Electoral, hasta
hoy las encuestas que realizan los
grupos de investigación nacional e
internacional podrán ser publicadas
en medios de comunicación social.

CHÁVEZ GANA EN TODOS LOS
ESCENARIOS

Para Hinterlaces el abanderado
socialista ganará la elección presi-
dencial por más de 10 puntos en dos
escenarios contemplados por la en-
cuestadora.

En el último sondeo presentado
por la firma el pasado miércoles 26
de septiembre, su director Oscar
Schemel explicó que en el escenario

Emma Rodríguez
habitante de la Vega

Eva Navarro

Omar Ramírez

-Claro, voy a votar por mi presi-
dente Chávez

¿Por qué usted votara  por
Chávez?
-¡Wao!, Chávez para nosotros es lo

máximo, para mí el presidente es lo
más hermoso que el país ha tenido y
el ayuda mucho a la gente pobre, el
está muy pendiente del pueblo que
lo necesita y si él está pendiente del
pueblo que lo necesitamos ¿Por qué
no estar nosotros pendientes de
darle el triunfo nuevamente a él?, yo
soy beneficiaria del Simoncito, mi
hija es una nueva alumna del Simon-
cito, de hecho mi hija adora a Chá-
vez, mi hija dice que Chávez es

Lorena Ramírez como su papá, y bueno Chávez
pa´lante, Chávez para todo el
mundo.

¿De que misiones usted se ha
beneficiado?

-La única misión con la que me he
beneficiado es con la de la Misión
Sucre, estoy estudiando cuarto se-
mestre de Educación Inicial y la Mi-
sión de Educación que mi hija esta
beneficiándose ahorita con el Simon-
cito, yo digo que uno nunca debe es-
perar recibir nada, uno tiene que
pensar es en el prójimo y si los
demás se benefician eso es sufi-
ciente para uno estar orgulloso del
gobierno que tenemos ahora.

Amor con amor se paga

Se acabaron las encuestas:
En todas gana Chávez

más favorable para el candidato de
la Revolución, éste ganaría con 50%
de los votos si la elección fuera el
próximo domingo, frente a 34% que
sufragaría por Capriles Radonski.

De allí que la brecha sea de 16
puntos a favor del abanderado socia-
lista.

En cuanto al voto polarizado, el es-
tudio realizado del 10 al 22 de sep-
tiembre, refleja que Chávez
obtendría el 7 de octubre 59% de los
votos, contra 41% de su contendor

para una ventaja final de 18% a favor
del aspirante de la Revolución.

“No tenemos un escenario en el
que gana Henrique Capriles”, dijo
Schemel.

Otra encuestadora que plantea dos
escenarios favorables al líder de la
Revolución esConsultores 30.11,
que refleja en su estudio realizado
entre el 21 y 25 de septiembre, que
la intención de voto se inclina hacia
Chávez con 57,5%, mientras por Ca-
priles 42,5%, con una brecha de 15

puntos.
El director de la firma, Germán

Campos, explicó el jueves 27 de sep-
tiembre, que independientemente de
las preferencias políticas se les pre-
guntó a los entrevistados a quién ve
como ganador entre los dos principa-
les candidatos y los resultados arro-
jaron que 60,1% considera que
Chávez ganará y 33,8% apostaría a
favor de Capriles.

“La victoria de Hugo Chávez en la
elección presidencial del 7 de octu-
bre es irreversible y el pronóstico
más probable, pues ningún escena-
rio pone como ganador a Capriles
Radonski”, afirmó Campos.

Por su parte, el director de la en-
cuestadora Grupo de Investigación
Social Siglo XXI (GIS XXI), Jesse
Chacón, presentó el viernes pasado
la última medición de la firma reali-
zada entre los días 14 y el 20 de sep-
tiembre, donde en un primer
escenario Chávez contaría con
56,5% de los votos, mientras el can-
didato opositor reporta 42,5%.

Chacón detalló también que en un
segundo pronóstico el candidato so-
cialista obtendría el triunfo con 55,1%
de los sufragios y Capriles Radonski
recibiría 44,9% de apoyo. “Ninguna
de nuestras proyecciones da hoy un
resultado distinto que no sea Chávez
el elegido”, señaló Chacón.

Texto y fotos: Pedro Velasquez
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Misión Corazón Adentro rescata
nuestra identidad 

Ulises Fernández
Responsable de la Misión Cultura

Corazón Adentro  en la parroquia El
Valle

¿Cuáles son los proyectos rea-
lizados por esta misión en la pa-
rroquia?

-Actualmente estamos realizando
unas series de murales, pintas alusi-
vas a nuestro Presidente  Coman-
dante con un proyecto sencillo que
nos habla de la juventud con Chávez
y el proyecto político que da continui-
dad a todas las misiones.

¿Este trabajo de ustedes invo-
lucra y beneficia a que parte de
esta comunidad? 

-Bueno como bien lo dice nuestro
logo Cultura, Corazón Adentro, es
decir la parte de los barrios, toda esa
parte que nunca ha sido atendido,
está siendo atendida por la cultura
del barrio, estamos rescatando a los
poetas del barrio, a los músicos, a
los que les gusta bailar y que siem-
pre han sido acompañado quizás por
una latica o por un cultor popular, en
este momento están siendo canali-
zados, están siendo apoyados y
están siendo registrados en el Sis-
tema Nacional de Cultura. 

- ¿Qué tiempo tiene la Misión
Corazón Adentro  funcionando?

-Su funcionamiento formal el 26 de
Abril del 2008, en si ya cultura Cora-
zón Adentro cumplió 4 años en la co-

munidad,  y bueno ahorita está llena
de logros que son de la misma
gente, porque es la misma gente que
está construyendo con nosotros su
cultura, su identidad, sus valores,
entre otras cosas.

- Me puedes mencionar algunos
de los proyectos cumplidos, y en
que son zonas se han dado?

Bueno por decirle tenemos en el
Registro Civil de El Valle al grupo
Lauge, que es como digamos así la
insignia, con un grupo de música que
tiene ya funcionando 2 años, ensam-
blado por los mismos animadores
con participación de la comunidad.
Hemos formado corales, y un movi-
miento de músicos. En lo que res-
pecta a la danza hemos incorporado
algunas niñas  de la calle 4, calle 1,
Cajigal, igual involucramos las niñas
que están en la mayoría de los cole-
gios en las comunidades de la zona.
Tenemos ahora un grupo de danza
formado desde hace  2 años. 

- ¿Cuál es la forma de participa-
ción de la comunidad, como la co-
munidad puede entrar a participar,
de qué manera, que requisitos, a
donde debe ir?

-La parroquia El Valle está dividido
en 9 zonas, comenzando digamos
así, por la entrada desde la avenida
Nueva Granada o la Bandera, nos
conseguimos el sector de San Anto-
nio, después tenemos a Bruzual, la
parte de Cajigal, el Regrito, Zamora,
calle 1, calle 2, la parte de calle 4, la
parte de arriba de Calderón, el 70,
calle 18 y calle 16, allí en esas partes
tenemos unos activadores en cada
una de esas comunidades, que cual-
quier persona interesada bien sea en
la música, en el dibujo, la danza, el
teatro, se dirige y allí sera analizada
por uno de los animadores que están

en esos sectores.
¿Desde el 2008,  cuantas perso-

nas se han  beneficiado?
- Bueno nosotros tenemos cifras

de los eventos realizados, de hecho,
en el Instituto de Ferrocarriles del
Estado – IFE-  tenemos un proyecto
donde participan un promedio 500
personas, esas actividades las
hemos realizados mensualmente y
tenemos talleres donde en cada
sector participa con un mínimo de
12 niños y niñas, sumando esas es-
tadísticas nos da como resultado
que para este año se incorporaron y
se beneficiaron un aproximado de
6500 a 7000 participantes en talle-
res y actividades que ha hecho la
Misión Corazón Adentro en esta pa-
rroquia. 

¿Cuales son las actividades
donde participan los niños y
niñas?

-Realizamos las actividades en 2
tiempos es decir; cuando están fun-
cionando las escuelas y otras en las
comunidades. Generalmente abor-
damos las escuelas en las mañanas
y las comunidades en la tarde y
pueden participan  niños de la
misma escuela en la tarde y se con-
tinua, digamos así, formando  los
grupos o las unidades artísticas con
la  incorporación de algunos niños
de la comunidad. En el sector Ruso-
ral hay una Casa de la Cultura y los
escolares que participan del colegio
Fe y Alegría San Judas Tadeo, en la
mañana, se dirigen a la casa cultu-
ral y continúan allí su formación en
la tarde.

Por el momento, estamos dando
formación  musical, parte de artes
plásticas, teatro, literatura y danza,
estamos enseñando, por ahora,
estas 5 aéreas culturales.

Podemos decir, que estamos in-
corporando a los niños en el queha-
cer de lo que a ellos les interesa, la
parte de la  cultura que ellos desean
desarrollar.

-En lo que es refiere a la música,
están incluidos los colaboradores
cubanos, por el convenio Cuba-Ve-
nezuela, ellos se incorporan con
nosotros y formamos un septeto, 3
cubanos y 3 venezolanos que atien-
den a cada uno de estos sectores
que antes les mencione. En esos
sectores digamos así damos clase
de música con el apoyo técnico de
los músicos cubanos y con el cono-
cimiento de nuestra identidad que lo
da el animador venezolano.

Respetar nuestra identidad
la importancia de nuestra activi-

dad cultural esta,  la formación de la
identidad, autoestima en nuestros
principios, en nuestros valores, para
que en cada una de esas comunida-
des el niño aprenda a apreciar su
cultura, sus valores y a sentirse or-
gulloso de ello.

Vamos a votar por el coman-
dante presidente, porque nos ga-
rantiza la prosecución de todas las
misiones, que son logros de nuestro
pueblo, de nuestras comunidades.
Nuestros pueblos se ven identifica-
dos con nuestro presidente, ya que
las misiones nos han hecho a nos-
otros mejorar y elevar nuestra auto-
estima y sentirnos orgullosos de ser
lo que somos. Por eso yo le decía a
un compañero, yo ahora digo con
orgullo soy un zambo igual que mi
presidente y a mucha honra. Por
este motivo y mas salgamos a darle
el voto, por darle continuidad a lo
que todos queremos a lo que todos,
digamos nos gusta y nos sentimos
orgulloso de él.

Texto y fotos: Pedro Velasquez
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Septiembre en la historia

Dr Jacinto Convit

el Libro de Inscripción de los Médi-
cos Residentes   en el departamento
Libertador del Distrito Federal como
especializado   en medicina interna-
enfermedades de la piel.
Entre 1940 y 1943, paralelamente a
su cargo en la leprosería, trabaja
como director ad honorem   de la
Cruz Roja (seccional La Guaira), lo
que le permite tener   una vivencia
más amplia de la clínica médica.
En 1945,   Convit es enviado por el
Ministerio de Sanidad al Brasil, para
observar los servicios antileprosos
de ese país. Allí encontró 35.000
enfermos de lepra.
Director   del Centro Colaborador
para Referencia e Investigación   en

Nacel 11 de septiembre de 1913.

E
ste insigne personaje ha
dedicado toda su vida a la
investigación científica.
Es considerado una de
las más   importantes figu-

ras mundiales en la lucha contra la
Lepra. Ha desarrollado modelos de
vacunación frente a la misma.
Ha contribuido al conocimiento de
enfermedades infecciosas, especial-
mente   de la lepra y leshmaniasis
Este notable aporte a la ciencia mé-
dica, le valió ser postulado en 1988
para el Premio Nobel de Medicina.

A continuación la cronología de
eventos más determinantes en su
vida curricular:

El 19 de septiembre de 1932 ingresa
a la escuela de medicina de la Uni-
versidad Central de Venezuela.
En septiembre de 1937 recibe el tí-
tulo de Bachiller en Filosofía, op-
tando   enseguida por el título de
Doctor en Ciencias Médicas, presen-
tando la tesis "Fracturas de la Co-
lumna Vertebral" en 1938.
El 25 de junio de 1940 se inscribió en

10 de septiembre:

E
ste eminente científico y médico cirujano nació
el 10 de septiembre de 1860, en Caracas.
Murió en la misma ciudad el 14 de mayo de
1932. Sus padres fueron el comerciante geno-
vés Luigi Razetti y Emeteria Martínez Sanz,

nieta del licenciado Miguel José Sanz.
El 4 de agosto de 1884 culminó sus estudios de medicina

y cirugía en la Universidad Central de Venezuela, y se tras-
ladó al interior del país a ejercer su profesión. Cinco años
después regresó a Caracas, y en 1890 viajó a Paris para
especializarse en cirugía y obstetricia.

A su regreso a Venezuela, comenzó a implementar una
serie de cambios e innovaciones que contribuyeron al
desarrollo de la medicina venezolana: fundó la Sociedad
de Médicos y Cirujanos de Caracas, el Colegio de Médi-
cos de Venezuela, el Instituto Anatómico y la Academia
Nacional de Medicina; estableció la enseñanza clínica en
la Universidad Central de Venezuela y los concursos del
internado y externado de los hospitales; reformó las cá-
tedras de Anatomía y de Medicina Operatoria; y creó el
Congreso Venezolano de Medicina.

Razetti comparte con Pablo Acosta Ortiz el mérito de
ser uno de los fundadores de la cirugía moderna en Ve-
nezuela. Igualmente, introdujo una gran cantidad de téc-
nicas e instrumentos quirúrgicos en la práctica de la
medicina venezolana. Muchas de las intervenciones re-
alizadas por el galeno fueron las primeras de su tipo en
el país. Su escenario principal fue el Hospital Vargas de
Caracas, donde también se desempeñó como profesor

11 de septiembre 1913 

Nace Luís Razetti

Jacinto Convit  gran médico y científico
venezolano cuyo trabajo ha marcado un
hito importante dentro de los estudios epi-
demiológicos, al desarrollar una vacuna
para la cura de una de las enfermedades
más terribles en la historia de la humani-
dad La Lepra y por sus estudios para des-
arrollar una cura contra diversos tipos de
Cáncer.
La compasión y el querer por los pacien-
tes no tuvieron límites en Jacinto Convit,
quien unió esfuerzos junto a seis médicos
venezolanos y dos italianos, para encon-
trar la cura para esta enfermedad llamada
lepra.
Luego de varias investigaciones con el
único remedio empleado en estos pacien-
tes, el aceite de Chaulmoogra, pudieron
comprobar que el compuesto de Sulfota
y Clofazimina podía fungir con gran efec-
tividad en contra de este mal, lo que con-

jefe de la cátedra de Clínica Quirúrgica.
Además, publicó varios trabajos sobre perforaciones

intestinales tíficas, apendicitis, eclampsia puerperal y la
operación cesárea. Y un libro llamado “Lecciones y notas
de cirugía clínica”. Dos de sus mejores libros titulados
“La doctrina de la descendencia” y “¿Qué es la vida?”,
surgieron de una polémica sobre el origen del hombre
sostenida por él en 1904.

Fue nombrado en 1908, rector de la Universidad Cen-
tral de Venezuela. Y un año más tarde, ejerció como se-
nador por el estado Zulia.

En 1911, fundó la primera clínica privada de Caracas,
diseñada para la hospitalización de enfermos y la ejecu-
ción de operaciones de cirugía mayor.

Se dedicó a la docencia casi toda su vida. Estuvo du-
rante 16 años al frente de la cátedra de Anatomía y a
partir de 1914 en la Clínica Quirúrgica. También fue pro-
fesor de Patología Externa, Medicina Operatoria y Obs-
tetricia.

En una época en la cual no existía el Ministerio de Sa-
nidad y Asistencia Social, realizó campañas contra el al-
coholismo, la tuberculosis, la prostitución, las
enfermedades venéreas, el cáncer y la mortalidad infan-
til. Hacer denuncias sobre ésta última, lo llevó en 1924
a permanecer en el exilio en Curazao por casi un año.

Constituyó uno de los divulgadores del positivismo bio-
lógico en Venezuela, junto con Vicente Marcano, David
Lobo, Elías Toro y Guillermo Delgado Palacios. En 1928
fue publicado su “Código de Moral Médica”, de gran tras-
cendencia en Latinoamérica.

Luis Razetti murió en Caracas el 14 de mayo de 1932.
Sus restos yacen en el Panteón Nacional desde el 23 de
junio de 1982.                                 

Venezuela Virtual

llevó el cierre de las conocidas leproserías
donde los enfermos eran encerrados y ve-
jados en su condición humana.
Jacinto Convit ha hecho contribuciones de
gran excelencia, no sólo en lepra sino en
distintos estudios como la leishmaniasis
visceral y cutáneas, la oncocercosis y las
micosis humanas.
En el 2010, lidera un equipo que desarrolla
en el Instituto de Biomedicina, una autova-
cuna contra el cáncer de seno, estómago
y colon, el procedimiento es basado en ex-
ploraciones con inmunoterapia.
Es fundamental resaltar que esta autova-
cuna contra el cáncer es curativa y no pre-
ventiva, como algunos de lectores han
erróneamente interpretado.Estos grandes
aportes a la ciencia médica, le valió ser
postulado en 1988 para el Premio Nobel
de Medicina, pero es cual no se le fue otor-
gado.

Identificación Histológica y Clasifica-
ción   de la Lepra (OMS) (1971 hasta
el presente)
Miembro del Consejo de la Facultad
de Medicina (1973 hasta el presente)
Premio   José Gregorio Hernández
(1955 y 1980)
Medalla Federación Médica   Vene-
zolana (1987)
Miembro del Sistema de   Promoción
del Investigador (SPD en la catego-
ría   de Emérito (1994)
Recibió la   medalla "Salud para
todos en el año   2000", de la Orga-
nización Panamericana de la Salud,
y el premio Príncipe de Asturias.

Instituto de Biomedicina 

Alfredo Lobo



Naylin Velásquez

Lo que yo aprendí en la escuela

Dame los primeros siete años de vida
de un niño y te diré lo que será el
hombre del mañana.

Los niños son el reflejo de
la bondad olvidada de los
adultos.

El futuro de los niños de-
pende del mundo en el que
vivan.

Los bebés nacen con ojos
dispuestos a ver todo lo
precioso, a abrazar todo lo
alegre y ser querido con todos
nuestros corazones.

Los niños son como el amanecer de
cada nuevo
día, lleno de esperanzas y alegrías.

Reflecciones

Jesica Kristine Hayes Bernhard,
12 años
Para mamá

Para ti esta rosa.
Aunque no es la más preciosa
te la doy con mucho amor
para que me quieras sin temor.

La rosa
una bella flor
es mi corazón.
Delicada,
perfumada
con un bello color.
Me calienta el alma
con un fuego acogedor.

Tú, mamá,
siempre estarás,
y tendrás,
mi corazón.

¡Yo soy esa rosa
que necesita de tu cuidado
y bello cariño

Sigue los puntos para
formar el dibujo
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